
 

 

 

 

 

 

 

 

紫雲寺地域の統合小学校について検討する会が発足しました。 

 これまで新発田市では、「新発田市立小・中学校の望ましい教育環境に関する基本方針」

に基づき、平成 23 年度から住民説明会等を重ね、平成 27 年度には「紫雲寺地域自治会連

合会、町内会役員、小学校 PTA、保育園保育会正副会長による懇談会」等を開催してまい

りました。 

また、平成 27年には小学校 PTA と保育園保育会で、保護者の皆様にアンケートを実施

し、地域の皆様に結果をお知らせするなど、紫雲寺地域の子ども達の望ましい教育環境を

実現するために、取り組みを進めてまいりました。 

 

これまでの結果を受け、今年度は 7 月 21日及び 10

月 4 日に「紫雲寺地域の望ましい教育環境検討委員会」

を開催し、紫雲寺地域の子ども達にとって望ましい教育

環境について検討を行った結果、この度、統合へ向けた

検討委員会を発足することとなりました。 

10 月 4日の会議では、新発田市教育委員会から紫雲

寺小学校を統合候補校とする提案や、通学支援について

の説明があったほか、下記のとおり小学校区ごとに検討を進めていくこととなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後、本検討委員会での検討内容等につきましては、この委員会だよりで皆様にお知ら

せします。                            （裏面につづく） 
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紫雲寺小学校区 

 
・小学校 PTA と保育園の保護者

をひとつの会として話を進め

る。 

・自治会は自治会として話を進め

る。 

米子小学校区 

 
・小学校ＰＴＡと保育園保育会の

役員全員が集まり、意見を集約

する。自治会は自治会で意見を

集約する 

・その後、各自治会長、検討委員、

教育委員会が集まって進める。 

・10 月は行事が立て込んでいる

ので、11 月くらいに始めたい。 

藤塚小学校区 

 
・各団体で統合に向けてどういっ

た課題があるのか洗い出しをす

る。 

・町内会と自治会、保育園・小学

校の保護者それぞれが1月まで

に課題を出して、２月末までに

４者で集まってその後の進め方

を決めていく。 
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紫雲寺地域統合小学校検討委員会 

委 員 名 簿 

平成 28年 10月 4 日現在 

（順不同・敬称略） 

区  分 氏  名 備   考 

自治会連合会 ◎松田 義樹 関稲㈡自治会長 

○鈴木 敏明 真野原㈠自治会長 

小林 廣彦 藤塚小学校区自治会協議会代表 

小松 吉人 上真中自治会長 

石塚 毅 長島一自治会長 

神保 輝行 真野原外自治会長 

丹後 誠一 稲荷町自治会長 

藤塚浜町内会 ○小林 豊男 藤塚浜町内会長 

松田 優子 藤塚浜町内会評議員 

紫雲寺小学校ＰＴＡ 堀 俊之  

長谷川 裕之  

鹿野 祐毅  

藤塚小学校ＰＴＡ 本間 和彦  

本間 幸樹  

本間 拓也  

米子小学校ＰＴＡ 岩村 智美  

花野 明美  

小林 瞳  

紫雲寺保育園保育会 服部 大祐  

 西岡 由香理  

藤塚浜保育園保育会 須貝 恵子  

 井畑 絵理菜  

米子保育園保育会 椎谷 貴志  

 鈴木 豊國  

 

◎会長 ○副会長 
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